

PUBLIK

Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes Sambangi Warga dan Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Dec 29, 2023 - 12:47



Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Bhabinkamtibmas merupakan ujung tombak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayahnya. Dalam upaya meningkatkan keamanan dan membangun kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes terus melakukan kegiatan sosialisasi dan himbauan kamtibmas kepada warga setempat. Jumat (29/12/23). Pada hari ini, Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes, Bripka Dede Aryanto dan Bripka Yopi Kemalludin, SH, melaksanakan kegiatan sambang warga di Desa Sasagaran. Anggota Bhabinkamtibmas mengunjungi rumah-rumah warga dan mendengarkan keluhan serta aspirasi yang mereka sampaikan terkait dengan situasi kamtibmas

di desa tersebut. Dalam kunjungannya, Anggota Bhabinkamtibmas juga menyampaikan himbauan-himbauan kamtibmas kepada masyarakat. Salah satunya adalah pentingnya menjaga keamanan di lingkungan masing-masing dengan memasang sistem pengamanan seperti kunci ganda pada pintu rumah dan pagar. Selain itu, Anggota Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap ancaman kejahatan seperti pencurian dan perampokan dengan tidak meninggalkan barang berharga di dalam mobil dan tidak membuka pintu rumah kepada orang yang tidak dikenal. Selain itu, Anggota Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk secara aktif melaporkan kejadian atau indikasi kejahatan yang mereka temui kepada pihak kepolisian sehingga tindakan dapat diambil dengan cepat.

"Masyarakat adalah mitra kami dalam menjaga keamanan. Dengan melaporkan kejadian-kejadian mencurigakan yang mereka temui, kami dapat bekerja lebih efektif untuk mencegah dan mengatasi tindak kejahatan," kata Bripta Dede. Kunjungan Bhabinkamtibmas kali ini direspon dengan baik oleh warga Desa Sasagaran. Mereka merasa dihargai dan senang dengan kehadiran polisi dalam menjalin komunikasi yang lebih dekat dengan masyarakat. Mereka berharap kunjungan ini akan menjadi langkah awal untuk membangun hubungan yang lebih baik antara masyarakat dan kepolisian serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga.

Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Kebon Pedes Ipda Tru Sumarno, S.I.P., mengatakan kegiatan sambang warga yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kebon Pedes ini merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayahnya. Himbauan kamtibmas yang disampaikan diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Dengan kerjasama yang baik antara masyarakat dan polisi, diharapkan tingkat kejahatan dapat ditekan dan menjadikan Kebon Pedes sebagai wilayah yang aman dan nyaman untuk semua warganya.